

dientes marinos y hasta farmacéuticos.

Nacional de la Pesca (Sonapesca) | Mejor lugar, mi #chiloe

COLUMNA

Karin Solís Hinojosa, seremi de Salud Región de Los Lagos



Avanzamos con hechos hacia una mejor salud

Mejorar la salud en la Región de Los Lagos ha sido nuestra prioridad, guiados por una gestión centrada en las personas. Tal como lo ha señalado nuestro Presidente Gabriel Boric Font, hemos estado en terreno, dialogando con las comunidades, fortaleciendo la participación vinculante para construir políticas públicas con pertinencia territorial y cultural.

Durante este gobierno hemos fortalecido la red pública de salud con inversiones concretas en los distintos noveles de atención como hospitales en Quellón, Ancud, Queilen y Puerto Varas, el Centro de Diálisis en Purránque y avances importantes en el futuro Centro Oncológico Regional y los centros de atención familiar con SAR Chuyaca y Rahue Alto en Osorno. A ello se suma el fortalecimiento de la atención primaria y la creación de nuevos centros co-

munitarios para atención de salud mental. El Copago Cero, que ya beneficia a más de 98 mil personas en la región, ha significado un ahorro para las personas de más de 11 mil millones de pesos, representando justicia social y alivio económico directo para miles de familias.

Otra política pública ha sido la universalización de la atención primaria, que elimina las barreras de acceso a la atención en salud, la cual inició en Puerto Varas, que hoy atiende a toda la población sin importar su previsión. Esa iniciativa, que ya suma cerca de 10 mil nuevos inscritos, se extiende ahora a Quellón, primera comuna del Archipiélago en incorporarse. Avanzamos también en salud con enfoque de género, con el Plan "Parto Integral" en la provincia de Palena, que garantiza atención oportuna a mujeres en zonas aisla-

das, permitiendo que sus hijos e hijas nazcan en su territorio.

Impulsamos además acciones relevantes en salud pública: implementación de técnica PCR para confirmación de hantavirus en Osorno, vigilancia epidemiológica, detección precoz con ecografía extramuro para detectar hidatidosis, aumento en el análisis y fiscalización de marea roja, así como una intensa Campaña de Invierno para fortalecer la red público-privada y proteger a la población.

Estos avances reflejan un compromiso real con la dignidad, equidad y derecho a la salud. Porque las urgencias de las personas son también nuestras prioridades, seguiremos avanzando con hechos hacia un sistema más justo, participativo y territorialmente pertinente.